

Progresan discusión sobre desarme en N.U.

Naciones Unidas, junio 28. (Latin-Reuters) Se han registrado progresos sustanciales en las discusiones sobre desarme que realiza la sesión especial de la Asamblea General, informó hoy el representante permanente argentino ante las Naciones Unidas, Carlos Ortiz de Rozas.

De Rozas hizo el anuncio ante el comité general de la Asamblea, en el que están representadas 149 naciones del cual es presidente.

Se avanzó especialmente en el curso de conversaciones privadas celebradas por el comité desde ayer por la mañana hasta que

se interrumpieron las deliberaciones siendo las tres de esta mañana, expresó.

El comité volverá a deliberar mañana a las 10:30, hora local (14:30 GMT).

Ortiz de Rozas manifestó al comité que el presidente de la Asamblea General, Lazar Mojsov, de Yugoslavia, pasará en las próximas horas revista a la situación y luego confirmaría una postergación de 24 horas en la fecha de clausura de la sesión especial. Se estima que uno de los principales resultados de estas discusiones será la adopción de un acuerdo sobre establecimiento de un nuevo mecanismo para realizar negocia-

Pasa a la página 19

Ola de violencia deja saldo de seis muertos en Colombia

Santa Marta, Colombia, junio 28 (AP). Una ola de violencia que arroja un saldo de seis muertos en las últimas 48 horas, incluyendo dos miembros de la policía, sacude la zona de Santa Marta y La Guajira, donde está el centro de operaciones de las grandes mafias del tráfico de estupefacientes. El toque de queda nocturno y la ley seca fueron establecidos en Riohacha, capital del departamento de la Guajira, el lunes después que elementos presuntamente vinculados al tráfico de marihuana y cocaína, dieron muerte a dos suboficiales de la policía e hirieron a otro, cuando adelantaban labores de vigilancia rutinaria en un bar.

La policía de Riohacha dijo que los autores de la muerte de los dos suboficiales son elementos vin-

culados al tráfico de drogas que creyeron iban a ser arrestados. Los asesinos lograron escapar.

En Santa Marta, puerto sobre el Caribe, cuatro personas que participaban ayer en el sepelio de una mujer, fueron muertas por individuos que dispararon ráfagas de ametralladora y dos granadas de mano desde un vehículo en

Pasa a la página 58

Asesinan 2 misioneros más en un hospital de Rhodesia

Salisbury, Rhodesia, junio 28. (AP). Otros dos misioneros católicos, fueron asesinados en un hospital de una región aislada del centro de Rhodesia, según informaron hoy oficiales militares y autoridades católicas. El reverendo Horst Ulbrich, vocero de los Jesuitas alemanes que operan en Rhodesia, dijo que los dos Jesuitas aparentemente fueron muertos anoche en la aislada misión de St. Ruper, a 144 kilómetros al oeste de Salisbury.

Los muertos fueron identificados como Gregor Richert, de 42 años y Bernhard Lisson, de 69, los únicos blancos que residían en la misión. Lisson trabajó en Rhodesia durante más de 40 años y Richert vino al país hace unos 10 años. Otro vocero de los jesuitas dijo que, según se informó, las víctimas fueron baleadas por tres negros.

La orden jesuita alemana atiende misiones en una vasta zona del norte y centro de Rhodesia. Sus asentamientos más aislados se hallan ubicados cerca de la frontera con Zambia.

Pasa a la página 58

Continúa alza en Bolsa de N. York

Nueva York, junio 28 (UPI). Los papeles preferidos experimentaron hoy su segundo día consecutivo en alza en la Bolsa de Nueva York, aunque la actividad

Pasa a la página 58



DISCRIMINADO. Washington, 28 de junio. (AP). Alan Bakke, quien fue objeto de discriminación ilegal, según lo resolvió la Corte Suprema. La Escuela Médica discriminó a Bakke ilegalmente, porque es blanco.



GISCARD EN MADRID. Madrid, junio 28. (AP). El presidente francés Valery Giscard d'Estaing, y el Rey Juan Carlos, pasan revista a una guardia de honor de soldados del ejército del aire de España, tras la llegada del presidente francés para una visita de tres días a Madrid.

Elementos armados asesinan a 20 cristianos en Líbano

Beirut, junio 28. (UPI). "Elementos armados indisciplinados" mataron hoy por lo menos a 20 personas en el nordeste del Líbano, según informó un alto funcionario del gobierno. Un vocero del Partido Falangista, de derecha, dijo que los muertos eran cristianos, lo que no pudo confirmarse de inmediato. El funcionario de gobierno dijo que por lo menos 40 personas fueron reunidas por "elementos armados indisciplinados" cerca de la localidad de Al Qaa, en el nordeste del país y que posteriormente se encontraron los cuerpos sin vida de por lo menos 20 personas.

Pero un periodista libanés dijo que los muertos eran 27.

Hasta el momento no ha habido explicación por el estallido de violencia, aunque probablemente

Pasa a la página 58

Granada estalla en Egipto dando muerte a 28 cadetes

El Cairo, junio 28. (UPI). Una granada de mortero, remanente de la guerra del Levante de 1973, estalló hoy en un desolado sector de la costa mediterránea egipcia, dando muerte a 28 cadetes del Liceo Militar que cumplían ejercicios de entrenamiento en el lugar. Fuentes policíacas informaron que 24 cadetes perecieron instantáneamente a causa de la explosión, sufriendo graves heridas otros ocho, cuatro de los cuales murieron poco después en un hospital.

Las fuentes dijeron que unos 120 alumnos del liceo militar habían viajado al lugar del accidente, sito a unos 16 kilómetros de Port Said, desde la cercana ciudad de Damietta, para llevar a cabo una práctica de tiro. Finalizado el ejercicio, los ca-

Pasa a la página 58

Bomba estalla en casa de líder político italiano

Roma, junio 28. (UPI). Bombas incendiarias presuntamente colocadas por anarquistas destruyeron hoy en forma casi total la casa de veraneo de Ugo la Falga, jefe del Partido Republicano y posible candidato presidencial de Italia. El atentado ocurrió un día antes de que los legisladores se reúnan para nombrar nuevo presidente de la nación en reemplazo de Giovanni Leone, quien renunció en medio de acusaciones de evasión de impuestos y aceptación de sobornos.

El incendio duró cerca de una hora y destruyó la mayor parte del edificio. Los autores pintaron en la pared la frase "El proletario está contra la pena de muerte", firmando simplemente

Pasa a la página 58



RASTRO DE TORNADO. Buckingham, junio 28. (AP). Estas son varias de las 65 casas que fueron destruidas el martes por el tornado que azotó y barrió importantes zonas de Buckingham. Quebec. Cerca de 34 personas resultaron heridas durante los minutos que duró la tormenta.

al cerrar la edición